

# 24Jam

## Anggota DPR RI Partai Gerindra Riau Harap Kader Bantu Masyarakat Kecil: Sekecil Apapun Itu

Andy Gunawan Riothallo - [ROKANHILIR.24JAM.CO.ID](http://ROKANHILIR.24JAM.CO.ID)

Apr 25, 2022 - 00:25



ROKAN HILIR – Partai Gerindra memiliki cita-cita tinggi dan mulia. Oleh sebab itu disampaikan oleh ketua umum partai Gerindra Prabowo Subianto kepada

seluruh kader agar selalu bantu masyarakat kecil. Demikian hal ini dijelaskan oleh Muhammad Rahul,SH kepada pengurus DPD Gerindra Riau dan Pengurus Gerindra Rokan Hilir yang hadir sempena safari Ramadhan sekaligus mensosialisasikan UU Pemilu 2024. Dalam kesempatan ini anggota DPR RI ini menyalurkan ratusan paket sembako kepada anak yatim. Hadir dalam acara tersebut, Anggota DPR Provinsi Riau Syafruddin alias Iput, Pengurus DPD Partai Gerindra Provinsi Riau, Wakil Ketua DPC Gerindra Kabupaten Rokan Hilir M.Nizar Akas, Syamsul Akmal, Ucok Mukhtar, Ismaryanti, Abdul Kosim, Samsul Reza, Lurah Cempedak Rahuk Alexander, seluruh pengurus PAC partai Gerindra se Rohil dan ratusan masyarakat kelurahan Cempedak Rahuk.



“Sekecil apapun itu,” tutur anggota DPR RI, Muhammad Rahul,SH saat silaturahmi dengan kader Gerindra Rohil di halaman Musholla Ar Rahman, Simpang Solah, kelurahan Cempedak Rahuk, kecamatan Tanah Putih, Minggu (24/04/2022).

Dia menjelaskan hal tersebut kepada kader jika ingin Partai Gerindra menang pada 2024. Dia akan melihat kekompakan dan keseriusan kader Gerindra dan ketua PAC. Begitu juga untuk tim TPS harus terdaftar di kabupaten Rokan Hilir (Rohil).

“Saya akan turun langsung kelapangan dan melantik tim TPS. Saya harap semua kader harus kompak semuanya. Semua kader siap memenangkan partai Gerindra pada tahun 2024. Jika kita kompak Insya Allah kita akan menang 2024 nanti,” tuturnya.

Dalam kesempatan ini anggota DPR RI, Muhammad Rahul,SH menjelaskan bahwa baru sekarang bisa melaksanakan silaturahmi ke daerah Kabupaten Rokan Hilir.

“Kabupaten Rokan Hilir merupakan kunjungan saya yang ke-9 dari 12 kabupaten/kota di Provinsi Riau,” tuturnya.

Dia mengatakan bahwa dirinya baru beberapa hari dilantik sebagai ketua DPD I Partai Gerindra provinsi Riau. Dirinya mendapat amanah membesarkan partai

Gerindra sehingga pada perhelatan 2024 mendatang Partai Gerindra menang, khususnya di provinsi Riau.

Dia mengatakan bahwa cita-citanya besar karena dirinya masih berusia muda. Dijelaskannya bahwa dirinya berusia 23 tahun menjadi anggota DPR RI.

“Alhamdulillah masyarakat Riau mempercayai saya menjadi anggota DPR RI. Tentunya amanah besar bagi saya,”pungkasnya. (andi/\*\*\*)